

LE VICAIRE GÉNÉRAL
DER GENERALVIKAR



ÉVÊCHÉ
DE
SION

BISCHÖFLICHES
ORDINARIAT
SITTEN

Rue de la Tour 12
Case Postale 2124, 1950 Sion 2
www.cath-vs.ch

Téléphone 027 329 18 18
Portable 078 842 69 93
py.maillard@cath-vs.org



A tous les agents pastoraux
du diocèse de Sion
et du territoire abbatial de St-Maurice
(prêtres, diacres et laïcs)

Sion, le 21 octobre 2020

Coronavirus – Nouvelles mesures sanitaires

Chers amis,

La situation sanitaire en lien avec le coronavirus Covid-19 se détériore rapidement. Le Valais est actuellement le canton suisse le plus touché par la pandémie, alors que la situation est très sérieuse au niveau national.

Le Conseil d'Etat promulgue aujourd'hui même de nouvelles mesures, qui limitent notamment toute manifestation publique et privée à un maximum de 10 personnes. Cette mesure s'applique aussi aux Eglises.

A partir de demain 22 octobre, et au moins jusqu'au 30 novembre, la participation à toute célébration liturgique (messe, funérailles, etc) ainsi qu'à toute rencontre d'ordre pastoral (catéchèse, réunion de Conseils, etc) se trouve donc limitée à ce nombre maximal de 10 personnes – restant bien sûr sauves toutes les autres mesures en vigueur : distance de 1,5 m, port du masque obligatoire et hygiène des mains.

Il s'agit là d'une mesure particulièrement dure, qui nous touche profondément. Elle nous est imposée. Alors que l'on ne cesse de rappeler depuis des mois la nécessité vitale des contacts interpersonnels, l'importance de la prise en compte de la dimension spirituelle de la personne humaine et le besoin d'honorer sa liberté de pratiquer sa foi, nous sommes fortement marqués par cette nouvelle entrave dans le libre exercice du culte. Nous n'avons cependant pas d'autre choix que de nous y conformer, dans un esprit d'obéissance et de confiance. Par ailleurs, nous ferons tout notre possible pour que nos autorités cantonales prennent en compte les besoins spirituels de la population valaisanne en autorisant dès que possible la reprise du culte à une plus large échelle.

En vous remerciant pour votre bon accueil de cette annonce et pour votre zèle à poursuivre l'annonce de l'Évangile par des chemins nouveaux en ces temps difficiles, nous demeurons en grande communion de prière.

Pierre-Yves Maillard

Pierre-Yves Maillard
Vicaire général